



Dölf Ogi, Tochter Caroline Ogi und Gian Simmen (v. r.) sind bereit für die fünfte Ausgabe des Ski4Kids-Tages in Grindelwald BE.

STIFTUNG FREUDE HERRSCHT

Es zählt jeder Höhenmeter!



Mike von Grünigen (M.) mit seinem Youngster-Team: Florian Ploner, Nicolas Streich, Florian Kaufmann, Julia Streich, Simon Streich und Janina Verdun (v. l.).



Besonders begabt in der Challenge Schneemann-bauen: Fabienne Streit und Ehemann Mark.

Freude herrscht vergangenen Dienstag in der Jungfrau-Region nicht nur wegen des strahlend blauen Himmels. «Es macht auch besonders Freude, weil es um einen guten Zweck geht», sagt der Ex-Ski-Star **Mike von Grünigen**, 54. Der ehemalige Hockey-Profi **Mark Streit**, 46, Ski-Legende **Walter Tresch**, 75, «Meteo»-Moderatorin **Sandra Boner**, 49, und andere Prominente machen die Pisten in Grindelwald BE unsicher. «Also ganz so sicher fühle ich mich auf Ski nicht», sagt die SRF-Frau und lacht. Am fünften Ski4Kids-Tag fahren alle unermüdlich rauf und runter und sammeln so Geld für «Freude herrscht», die Stiftung von alt Bundesrat **Adolf Ogi**, 81. Pro Höhenmeter gibt es einen Rappen. Am Schluss stellt **André Lüthi**, 63, alle in den Schatten: Der Globetrotter-Chef schafft mit seinem Team volle 67 155 Höhenmeter. Nach der Rangverkündigung spürt er zwar seine brennenden Oberschenkel, «aber es hat sich gelohnt!». Insgesamt kamen beim Anlass rund 40 000 Franken zusammen. **sp**



Haben zusammen gekämpft: SRF-Moderatorin Sandra Boner und der ehemalige Schweizer Skirennfahrer Walter Tresch.



Glückliche Gewinner: André Lüthi und Freundin Sibylle Mehmman haben sich mit ihrem Team durchgesetzt.